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Beratungsfolge Datum Behandlung Zuständigkeit 
    

Hauptausschuss 04.09.2024 öffentlich Vorberatung 

Stadtrat 18.09.2024 öffentlich Entscheidung 
    

 

 

Beschlussvorschlag 

 

01  

Die Oberbürgermeister wird beauftragt, mit dem Erfurter Sportbetrieb die Turnhalle in Töttelstädt 

zu sanieren und zu erhalten.  

 

02 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, Fördermittel über das Programm Leader zu beantragen, 

um die Elektroanlagen zu erneuern.  

 

03 

Mit der Sanierung soll zudem, der Eingang in die Turnhalle im Sinne der Teilhabe aller 

Bürgerinnen und Bürger barrierefrei ausgebaut werden.  

 

04 

Der zuständige Ausschuss ist bis Ende 2024 zu informieren.  

 

 

 

 

06.08.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxxx 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

Für Vereine und den Schulsport: Sanierung 

und Erhaltung der Turnhalle Töttelstädt 
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Stadtrat 

Entscheidungsvorlage 

 

öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.53 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1389/24 Seite 2 von 2 

 

 

Nachhaltigkeitscontrolling  Nein  Ja, siehe Anlage Demografisches Controlling  Nein  Ja, siehe Anlage 

Finanzielle Auswirkungen  Nein  Ja → Nutzen/Einsparung  Nein  Ja, siehe Sachverhalt 

  ↓ Personal- und Sachkosten (in EUR) /  

Personalkosteneinsparung (in VbE) 

Deckung im Haushalt  Nein  Ja Gesamtkosten  EUR 

   ↓ 
 

 2024 2025 2026 2027 

Verwaltungshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Verwaltungshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

 

  Deckung siehe Entscheidungsvorschlag 

 

Fristwahrung 

x Ja  Nein 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

Sachverhalt 

 

Am 29. Juli 2024 wurde im Ortsteilrat Töttelstädt durch den Erfurter Sportbetrieb über die Zukunft 

und Erhalt der Turnhalle in Töttelstädt berichtet, da die dortige Sportanlage einen erheblichen 

Sanierungsbedarf aufweist. Aktueller Handlungsbedarf besteht bei den Elektro-Anlagen, zur 

Instandsetzung dieser sollen Fördermittel aus dem Leader-Programm beantragt werden. Im Zuge 

der Sanierung soll im Sinne der Teilhabe aller Bürgerinnen und Bürger der Eingang barrierefrei 

ausgebaut werden. 
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